
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国
　○　誕生日の歌

《ゲ ス ト 紹 介》
　〇　国際ロータリー第 2600 地区　
　　 2014 ～ 2015 年度
　　ガバナー　中川　博司様

　〇　北信第二グループ
　　 2014 ～ 2015 年度
　　ガバナー補佐　筒井　義寛様

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは ! 本日もようこそお

越しくださいました。誠にありがとうござ
います。そして、中川博司ガバナーのご来
訪を衷心より歓迎申し上げます。また、筒
井ガバナー補佐には重ねてのご臨席、感謝
申し上げます。

　　　まず会長報告、9 月 27 ～ 28 日第 26 回
RYLA が飯田クラブのホストで 150 名が参
加して開催されました。当クラブからはア
クト 2 名、私と会員 2 名の 5 名が参加致し
ました。『リニア時代における文化の発見と
発信』と題した関澤俊明氏の基調講演を受
け分科会を遅くまで熱心に行い、翌日は『今
田人形保存会』による実演鑑賞と動かし方
の実演体験と、非常に貴重な経験をさせて
いただきました。改めて飯田クラブの皆さ
んの熱意に感謝致します。 

　　　さて、みなさんご存知の事ですが中川ガ
バナーは 1943 年のお生れで、1990 年伊那
ロータリークラブに入会されました。職業
分類は医薬品研究と言う事で、株式会社イ
ナリサーチの代表取締役会長でいらっしゃ
います。同社は 1974 年の創業ですから今年
40 周年を迎えられますが、2008 年にはジャ
スダックに上場し、非臨床事業での医薬品

安全性試験や臨床の受託等を進められてい
ます。そしてご本人は今年度第 2600 地区の
ガバナーをお勤めになり、地区標語『明日（あ
す）のために今こそ行動を』を高く掲げられ、
行動目標として第一に『新会員教育の充実
を』を挙げていらっしゃいます。私はこれ
を受けて、会長方針としてクラブ標語を『会
えて良かった今日の例会』基本方針をロー
タリーをもっと知って、理解し行動しよう !
を挙げましたがロータリーを単に知るので
はなく、精神を含めて体現する事が自らの
存在意義を確かなものとする事だと思って
おります。後ほど中川ガバナーからしっか
りご指導をいただきたいと願っております。

　　　最後に今月 9 月は、職業奉仕・米山月間
です。月間で二つのテーマは若干厳しいも
のがありますが、当クラブでは本日のガバ
ナー公式訪問、次週職場例会、そして創立
記念例会と行事多彩でありますが、それだ
けに実り多き月にしたいものです。米山月
間については 29 日の月末になってしまいま
すが、ご報告したいと思っています。

　　　本日は『衣替え』です。気分を改めて又
頑張ってまいりましょう !

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
　　ご本人：宮本　忠長君、岡宮　照行君
　　　　　　荻原　　勝君、山川　浩之君
　　　　　　吉澤　俊一君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
　　ご夫人：倉田　　剛君（久江さん）
　　　　　　北野　敬造君（勝美さん）
　　　　　　奥山　　哲君（邦江さん）
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《在 籍 賞 表 彰》
　○　10 月入会の皆様おめでとうございます。
　　塚田　和男君　48 年、原　　徹爾君　15 年

《幹　事　報　告》
　〇　例会変更のお知らせ
　　上田 RC 10 月 20 日（月）職場例会の為、
  時間と場所を変更いたします。
  ＊定刻受付をいたします。
　　戸倉上山田 RC 10 月 31 日（金）理事会の決定に
  より休会いたします。
  11 月 28 日（金）夜間例会の為、
  時間を変更いたします。
　　　　　　　　12 月 26 日（金）理事会の決定
  により休会いたします。
  ＊いずれも定刻受付はいたし
  ません。
　　上田東 RC 10 月 29 日（水）地区大会参加
  （例会として）の振り替えとして
  休会します。
  ＊定刻受付をいたします。
  11 月 26 日（水）友好クラブ親睦
  例会の振り替えとして休会し
  ます。
  ＊定刻受付をいたします。
　　上田六文銭 RC 10月21日（火）理事会決定、休会
  ＊定刻受付はいたしません。
  10 月 28 日（火）夜間例会のため、
  時間場所の変更をいたします。
  ＊定刻受付をいたします。

　〇　本日理事会を例会終了後に開催いたしま
す。よろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 64名 34名 30名 53.12%
前々回　9月17日 訂正出席率　100%

《ニコニコボックス》
　夫人誕生日祝い：奥山　　哲君
　ノ ー バ ッ ジ ：山田　康裕君
　欠席当日連絡：原田　政和君
　無 届 け 欠 席：藤原　秀明君

　○　中川ガバナーのご来訪を歓迎して。
 横田会長

　○　中川ガバナーのご来訪を歓迎申し上げま
す。 夏目会長エレクト

　○　ごぶさたしています。 北島副会長

　○　本日ガバナーをお迎えしますが、すみま
せんノーバッヂです。 山田幹事

《前月ニコニコボックス報告》
　9 月／ 4 回　67,000 円　累計　223,900 円

《委 員 会 報 告》
　○　田中奉仕プロジェクト委員長
　　　来週は（株）みすずコーポレーションさ

んにお邪魔しての職場例会となります。会
社の周辺地図が掲示板にございますのでご
確認ください。

　　　また、当日はお弁当となります。発注の
関係もございますので、急にご欠席となっ
た場合は速やかに事務局の方へご連絡をお
願いいたします。

　　　ゴミゼロの締切りが７日となっておりま
す。ご参加いただける方はご回答をお願い
いたします。

《本日のプログラム》
　○　ガバナー公式訪問
　　国際ロータリー第 2600 地区
　　2014 ～ 2015 年度
　　ガバナー　中川　博司様

《長野東 RAC例会開催報告》
　○　開催日時：平成 26 年 10 月 9 日（木）
　○　開催場所：ホテル国際 21 4F「雷鳥の間」
　○　出席者
　　長野東ローターアクトクラブ
　　　森山、江尻、小林、藤澤、清水、横山
　　新入会員
　　　唐渡富美仁、田沼亮介、飯島長幸
　　　小林沙季子（SMBC 日興証券（株））
　　　田村洸樹、小次翔（第一生命保険（株））
　　長野東ロータリークラブ
　　　横田様、土屋様、増田様、中山様
　○　内容
　　■ 10 月　第 1 回例会
　　　　小松愛子ちゃんの臓器移植募金活動を

きっかけに、臓器移植の事やその為の募金
活動、募金活動の制度等をクラブ員で調べ、
自分達の意見を出し合う例会を行いました。

　　　　また、当日は SMBC 日興証券様と第一生
命保険様から計 6 名の新人会員が参加して
くださいました。



《ガバナー公式訪問挨拶》� 国際ロータリー 2600 地区　
 2014 ～ 2014 年度ガバナー　中川　博司様
クラブ訪問に寄せて

　自己紹介を申し上げます。私は 18 歳まで名古屋で育ちましたが、その後 70 歳になる今日まで、その大

半は長野県伊那市で暮らしており、29 歳でイナリサーチという医薬品開発支援の会社を立ち上げて、現在

は会長という立場で会社に関与し、ロータリー歴としては伊那 RC に所属して 30 年近くになります。ロー

タリアンとしては誠に不熱心な会員ではありましたが、何故かガバナーの責務を負うことになってしまい

ました。1 年間、どうぞよろしくお付き合いいただきますようお願い申し上げます。

　さて、本年度の RI 会長、ゲイリー C. K. ホァン氏は、「ロータリーに輝きを」という RI テーマのもと、

RI 戦略計画のさらなる推進や会員増強、RI 会長賞やロータリーデイの推進など、ロータリアン一人一人

の活動努力によってロータリーが再び輝きを取り戻すよう強い決意を表明されています。それを受けて私

は、「明日のために今こそ行動を」を地区の標語として掲げ、地区として行うべき 7 つの重点分野を地区プ

ログラムに示しました。

　これらは、クラブ会長へのミッションでもあり、行動のための指標です。したがって私は、この指標を

もとに、常に「どうですか、前進していますか」と問いかけることになります。

　新会員に対する研修やクラブの IT 化、クラブ間協働による奉仕活動の推進など（地区プログラムご参照）、

通常の年度にはない新たなミッションもありますがいずれも極めて重要です。1 年でできることはほんの

限られた範囲ですが、それを積み重ねることで、ロータリーの確かな前進が見えてきます。

　「超我の奉仕」はもっとも核心的なロータリアンのマインドです。皆様には大変ご苦労をおかけしますが、

あなたもロータリーの歴史の一歩を標す存在となってくださるよう切にお願い申し上げます。



平成26年10月8日　職場例会

《会　長　報　告》
　○　みなさん、こんにちは ! 今日もようこそ

お集まりくださいました。 ありがとうござ
います。

　　　さて、今日は職業奉仕月間に因んだ、職
場例会です。塚田さんのご努力をいただき、

『みすずコーポレーション』様にお伺いさせ
ていただきました。関係の皆様には大変お
世話になりますが、どうぞよろしくお願い
いたします。

　　　『職業奉仕』と言うのはロータリアンに
とって最も基本的な事ですがこれが案外難
しいテーマです。より良き経営者とは、よ
り良き企業とは、何でしょうか ? 私自身経
営者として、忸怩たる思いをする事が多々
有ります。

　　　300 年続いてきた近江商人の経営理念に
『三方良し』と言う言葉が有ります。皆さん
ご存知の言葉だと思います。『売り手良し、
買い手良し、世間良し』です。経営をする
には儲かる事は当然で、その為には買い手
のお客様に喜んでいただく、そして売り手
も喜ぶ、これは至極当然の事ですが、世間
良し ! とは何でしょう ? 深く考えなければな
らない事だと思います。

　　　私達の経営活動が世間に認められるとは、
経営人格の在り方だと思います。その意味
で、職業奉仕を支えるのは『4 つのテスト』
に他なりません。今日は食品製造・販売を
通じて社会に寄与されている『みすずコー
ポレーション』様に大いに学ばせていただ
きましょう !

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 64名 27名 37名 42.18%
前々回　9月24日 訂正出席率　70.37%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：山川　浩之君、荻原　　勝君
　在 籍 賞 ：原　　徹爾君
　早　　　　退：今井　用一君
　欠席当日連絡：永井　真介君

　○　塚田さん、お世話さまになります。
 岩本　　弘君
　○　みすずコーポレーション様、本日の例会

お世話になります。 田中　清一君
　○　塚田さん、本日お世話になります。
 浮田　稔博君
　○　みすずコーポレーションの皆さん。今日

はお世話になります。 横田会長

《本日のプログラム》
　○　職場例会
　　進行：田中奉仕プロジェクト委員長
　●奉仕プロジェクト委員長挨拶
　　スケジュール等説明
　●ご挨拶
　　（株）みすずコーポーレーション
　　代表取締役会長　塚田　俊之様

　　12:40 （株）みすずコーポーレーション 
　　　　　会社紹介 DVD 鑑賞
　　    　　～昼食～
　　13:10 工場見学
　　　 　  ・油揚げ製造工程　
　　　　　・味付けいなり製造工程
　　13:40 質疑応答
　　13:50 会長謝辞
　　　　　閉会



平成26年10月15日　創立記念例会

《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《ゲスト紹介》
　〇　北信第二グループ　2014 ～ 2015 年度
　　ガバナー補佐　筒井　義寛様
　〇　長野東 RAC
　　会長　森山　将人さん
　　藤澤恵理香さん、小林　暁子さん

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんばんは ! 今日もようこそお

越しくださいました。そして、筒井ガバナー
補佐におかれましては、公私ご多用の中ご
出席賜り厚く御礼申し上げます。

　　　又、アクトのメンバーには多数参加をい
ただき、大変嬉しく思います。どうぞ皆さん、
今晩はゆっくりお楽しみください。

　　　さて、今日は何の日 ? ですが、新聞週間
が始まりましたし、全国社会福祉協会の『助
け合いの日』でもありますが、何と言って
も創立記念例会の日です。

　　　改めてご紹介いたしますと、創立は 1966
年（昭和 41 年）10 月 26 日です。国際ロー
タリー加盟承認が 1966 年 11 月 21 日、認
証状伝達は翌年の 9 月 17 日でした。チャー
ターメンバーは黒澤三郎様を特別代表とし
て、26 名のスタートでした。

　　　創立の同日の 1966 年 10 月 26 日に、『週
刊プレイボーイ』が創刊されました。この
中にも多くの方がご愛読されたのではない
でしょうか。

　　　6 月 29 日にはビートルズが来日いたしま
したね。大河ドラマでは 4 代目尾上菊之助、
緒方拳の『源義経』が放映されました。そ
れと『おはなはん』ですね。大切りが楽し
い『笑点』も始まりました。笑点の放送回
数と我が例会回数はほぼ同数です。大相撲
では柏鵬時代真っ盛り、巨人大鵬卵焼きの
時代でした。歌謡曲でも『バラが咲いた』等、
楽しく明るい歌が沢山登場いたしました。
本当に 1964 年の東京オリンピック後の華や
かな日本の時代でした。

　　　まぁ、昔の事は兎も角、今晩は『温故知
新』の心で先人を尊び若いアクトのメンバー
と共に、輝かしい未来を語り合いましょう !

《幹　事　報　告》
　〇　10 月 1 日理事会報告
　　新会員入会の件
　　　神津富治男君の後任で東日本電信電話

（株）長野支店法人営業部長、澤出剛治氏の
入会を承認いたしました。例会にご出席い
ただくよう進めさせていただきます。

　〇　次週 22 日（水）の例会は地区大会への振
替で休会となりますので、お間違いのない
よう、お願いいたします。

　〇　本日は会場の都合により、例会場が「千
歳の間」から「藤の間」に変更となりました。
ご不便をおかけしました。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 64名 30名 34名 46.87%
前々回　10月1日 訂正出席率　70.90%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：岡宮　照行君
　早　　　　退：鷲澤　幸一君

　○　北信第二グループガバナー補佐筒井義寛
様より、過分なる御祝儀をいただきました。

　○　なんとなく！ 鷲澤　正一君
　○　おめでとうございます。お久しぶりに出

させていただきました。 髙橋　俊博君
　○　長野東ロータリークラブ様、48 才のお誕

生日おめでとうございます。 横田会長
　○　急にさむくなりましたので…。 山田幹事

《本日のプログラム》
　○　創立記念例会

《地　区　大　会》
　〇　10 月 18、19 日
　　会場：駒ヶ根市文化会館

　〇　感謝状進呈
　　米山功労５千万達成クラブ

《秋のゴミゼロ運動》
　〇　10 月 19 日

《10 月 29 日のプログラム》
　〇　ゲスト卓話
　　日本銀行　松本支店
　　支店長　林　新一郎様

《10 月 29 日のメニュー》
　〇　和食定食
　・お刺身定食
　・茶碗蒸し
　・ご飯　味噌汁　漬物
　・栗のプリン



司　会：増田　直樹君

○　開会挨拶：横田会長

○　乾　　杯：北信第二グループ
　　　　　　　2014-2015 年度ガバナー補佐
　　　　　　　筒井　義寛様

○　ご 挨 拶：長野東ローターアクトクラブ
　　　　　　　会長　森山　将人さん

○　中 締 め：鷲澤　正一君

創立記念例会
場所：ホテル国際２１　「千歳の間」


